



Palmira, Jueves 20 de abril de 2017, Número 1174.14.370

EN EL MES DE LA NIÑEZ, PALMIRA RESCATA LOS JUEGOS TRADICIONALES

Continuando con las actividades del Mes de la Niñez, el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní* y la Gestora Social María Esther Güendica, realizaron la toma de juegos en la calle 30, zona peatonal de la ciudad, sitio en el cual niños, jóvenes y adultos compartieron los juegos tradicionales, juegos de mesa, pintucaritas y mucha diversión, estas actividades fueron desarrolladas en el ámbito del Mes de la Niñez, teniendo como base el Programa Brújula 2017 que busca rescatar los juegos tradicionales para que trasciendan de una generación a otra. Durante la toma de la peatonalización los participantes dejaron a un lado sus actividades cotidianas y se dedicaron a jugar en las diferentes estaciones que se destinaron a lo largo de la peatonalización, donde una familia venezolana disfrutó y entregó un mensaje a grandes y chicos que con estos espacios volvamos a recuperar la integración familiar. Las actividades del Mes de la Niñez, continúan este viernes 21 de abril con el encuentro intergeneracional con los abuelos y sus nietos en el Parque del Azúcar, para culminar el próximo jueves 27 de abril con el gran cierre de actividades 'Ven y Disfruta con Nosotros es Hora de Jugar', que se realizará en el Centro Recreativo 'El Bosque Municipal', en dos jornadas: De 8:00 a.m. a 11:00 a.m. y de 2:00 p.m. a 5:00 p.m.

Escrito por: María Fernanda Aldana Nieva

PALMIRA ES FINALISTA DEL TORNEO 'MIL CIUDADES' DE FÚTSAL

Este sábado 22 de abril, a las 8:00 p.m., en el Coliseo Cubierto 'Ramón Elías López Mazuera', con entrada libre, se jugará la final del Campeonato Mil Ciudades-Valle, de fútbol de salón, entre el representativo de Palmira, Amigos F.C. y el de Tuluá, Club 'Decal Works'. El primer partido de la final se jugará este viernes 21 de abril, a las 8:30 p.m., en el Coliseo de la Alameda, en Tuluá. Esta nueva edición del torneo es promovida en el país por la Federación Colombiana de Fútbol de Salón y se juega simultáneamente en todas las ciudades de Colombia. En Palmira, es promovida por el Alcalde *Jairo Ortega Samboní*, con el apoyo del Instituto Municipal del Deporte, Inder-Palmira y el Club Palmira Futsalón, buscando más allá de resultados, promover esta disciplina que hoy es una de las más practicadas en la ciudad. Amigos F.C. llega a la final del torneo luego de derrotar como local, 3-2 a su similar de Tempus, Yumbo, equipo con el cual había empatado en el primer partido en la 'Capital Industrial'. Amigos F.C., está integrado en un 100% por jugadores palmiranos, entre quienes se destacan Víctor Escobar, Edwin Ramírez y Andrés Escobar. Con esta final, Palmira sigue reafirmando su condición de ser meridiano nacional del deporte, haciendo del fútbol una herramienta de resocialización para construir paz.

Escrito por: Carlos Andrés Arias Mejía.

IMPARTEN SANCIONES POR VIOLACIÓN AL DECRETO 170

Dando cumplimiento al Decreto 170 del 12 de abril de 2017, mediante el cual se restringió la circulación de vehículos a motor de combustión, con motivo del Día Internacional de la Bicicleta, la Alcaldía de Palmira, a través de la Secretaría de Tránsito y Transporte, impartió sanciones a los conductores que violaron la normatividad. La Secretaría de Tránsito a cargo

de Jorge Enrique Calero y su equipo de trabajo que incluye los Técnicos en Tránsito, en coordinación con a la Secretaría de Seguridad y la Policía Nacional, entregaron el balance definitivo de la jornada con resultados como 75 comparendos y 54 inmovilizaciones por infringir la norma, entre los vehículos inmovilizados figuran: una camioneta, tres automóviles y 50 motocicletas. El acto administrativo permitió establecer algunas directrices con el fin de promover acciones de cultura ciudadana, de respeto por las normas viales, la conservación del medio ambiente, la disminución de los accidentes de tránsito y el fortalecimiento de los hábitos saludables, entre otros aspectos.

Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo.

SEMANA DE LA AFROCOLOMBIANIDAD, SE REALIZARÁ DEL 15 AL 21 DE MAYO

Durante segundo año consecutivo, la administración que orienta el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, las Secretarías de Cultura y de Integración Social, y el asesor para Asuntos Étnicos; celebrará del 15 al 21 de mayo, la *Semana de la Afrocolombianidad*, incluyendo una serie de actos artísticos, culturales, eucaristía, modelaje, corte-trenzado de cabello, fisicoculturismo, y exaltaciones a ilustres representantes de la raza negra en diversos sectores de la economía y el desarrollo de Palmira. El mandatario dio a conocer su intención de resaltar los valores de la población afro con expresiones artísticas y culturales, permitiéndonos recuperar su identidad, al tener en cuenta que la raza negra constituye el 35% de la población palmirana. Así el gobierno local, responde a la Ley 725 de 2001, que invita a los municipios a conmemorar con reconocimientos para las comunidades negras, destacándose Palmira como ciudad pionera en el ámbito nacional al realizar esta celebración. Osner Viafara, funcionario enlace de etnias, de la Secretaría de Integración Social, expresó, que desde el gobierno municipal se busca ganar identidad Afro para afianzar mayor reconocimiento y apoyo nacional a través de nuestra interculturalidad.

Escrito por: Jorge Humberto Rengifo Gutiérrez.

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO



Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365

Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533

hugo.salas@palmira.gov.co